
Documento AAHBSTA24102014 

Acta de la Asamblea de la Asociación de Madres y 
Padres de Alumnos del Colegio Humanitas Bilingual 

School de Torrejón de Ardoz 

 
Fecha: 24 de octubre de 2014 Sesión: Extraordinaria 
Hora de comienzo: 17:30 horas (2ª convocatoria)  
Hora de finalización: 19:05 horas 
Lugar: Comedor Humanitas Bilingual School de Torrejón de Ardoz cedido por el 
colegio 
 

1. Orden del día 

 Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea del día 8 de noviembre de 2013 

 Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea del día 29 de noviembre de 2013 

 Lectura y aprobación de la Memoria de Actividades del curso 2013-2014 

 Lectura y aprobación de la Memoria Económica del curso 2013-2014 

 Renovación de la Junta Directiva (Se recuerda a los Sres. Socios que, en caso 
de que alguno quiera presentar su candidatura para la Junta Directiva, ésta 
debe incluir la Junta completa. Esto es, al menos Presidente, Vicepresidente, 
Secretario, Vicesecretario, Tesorero, Vicetesorero y dos vocales, según está 
recogido en el Artículo 14-1 de los Estatutos de nuestra Asociación) 

 Cuota para el ejercicio 2014-2015 

 Discusión sobre el Presupuesto del curso 2014-2015 

 Ruegos y preguntas 

2. Relación de asistentes 

 Dña. Aurelia Álvarez Suárez 

 D. Gerardo Álvaro Fernández 

 Dña. Manuela Arias Monzón (representada) 

 Dña. Myriam Arribas Manso 

 Dña. Mercedes Arroyo Pardo (representada) 

 Dña Ana Isabel Barroso López (representada) 

 Dña. Elena Blázquez Herrera 

 Dña Serena Carmona del Arco (representada) 



 Dña. Raquel Carrillo Serrano (representada) 

 Dña. Noelia Castañares Sicilia 

 Dña. Ana Castro de Castro 

 Dña. Leticia Duarte Pastor 

 D. Ignacio García Sanz (representado) 

 D. José Ramón González Rodríguez (representado) 

 Ana Mª Henche Ruano (representada) 

 Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 D. Fernando Lobera Rubio 

 Dña. Marisol López Cortinas 

 D. Heriberto Lozano Barea (representado) 

 D. Arturo Marcos Acevedo 

 Dña Rosa Martín (Carbajo (representada) 

 D. Félix Muñoz Lozano (representado) 

 D. Ricardo Sánchez Alcázar (representado) 

 Dña Laura Stradiotto Aparicio (representada) 

 Dña. Patricia Stradiotto Aparicio (representada) 

 Dña. Miriam Vázquez Sánchez 

 D. Fran Velamazán Cabrero 

3. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea del día 8 de noviembre de 2013 

El Sr. Secretario pregunta que, puesto que el Acta fue enviada en la convocatoria de 
esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún comentario. 

Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente 
resultado: 

 Votos a favor: 22 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 3  
 



4. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea del día 29 de noviembre de 
2013 

El Sr. Secretario pregunta que, puesto que el Acta fue enviada en la convocatoria de 
esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay algún comentario. 

Como no es así se procede a la votación para su aprobación con el siguiente 
resultado: 

 Votos a favor: 23 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 2 

 

5. Lectura y aprobación de la Memoria de Actividades del curso 2013-2014  

El Sr. Secretario pregunta que, puesto que la Memora de Actividades fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay 
algún comentario. 

Comenta también que un punto que había propuesto uno de los vocales en relación a 
las relaciones con el Colegio no se ha incluido por haber sucedido en septiembre de 
2014. 

Se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 

 Votos a favor: 23 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 2 

 

6. Lectura y aprobación de la Memoria Económica del curso 2013-2014 

El Sr. Secretario pregunta que, puesto que la Memora de Actividades fue enviada en la 
convocatoria de esta Asamblea y todo el mundo ha tenido tiempo para leerla, si hay 
algún comentario. 

Comenta asimismo que, con fecha el mismo día de la Asamblea, se ha producido el 
pago correspondiente a las bebidas subvencionadas por la AMPA a los Socios el día 
de la Fiesta del Colegio, por lo que ese pago aún no está reflejado en la Memoria 
Económica, pero que se añadirá de inmediato. 

Se procede a la votación para su aprobación con el siguiente resultado: 

 Votos a favor: 24 

 Votos en contra: 0 



 Abstenciones: 2 

 

7. Renovación de la Junta Directiva 

El Sr. Secretario recuerda que cualquier Socio que así lo desee está en su derecho de 
presentar su candidatura para formar una Junta Directiva y que ésta debe incluir la 
Junta completa. Esto es, al menos Presidente, Vicepresidente, Secretario, 
Vicesecretario, Tesorero, Vicetesorero y dos vocales, según está recogido en el 
Artículo 14-1 de los Estatutos de la Asociación. 

El Sr. Secretario pregunta si existe alguna candidatura que se quiera presentar a la 
Junta Directiva. 

Se presenta únicamente la siguiente candidatura: 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

 Vicepresidente: D. Francisco Velamazán Cabrero 

 Secretario: Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretario: Dña. Marisol López Cortinas 

 Tesorero: Dña. Miriam Vázquez Sánchez 

 Vicetesorero: Dña. Noelia Castañares Sicilia 

 Vocales: 

o D. Gerardo Álvaro Fernández 

o Dña.  Ana Isabel Barroso López 

o Dña. Ana Castro de Castro 

o D. Óscar Domínguez Pino 

o Dña. Mónica García Navarro 

o D. Arturo Marcos Acevedo  

o D. Enrique Pinto Carmona 

o Dña. Cristina Reinoso Jiménez 

o D. Ricardo Sánchez Alcázar 

o Dña. Rosa Sánchez Palomo 

o Dña. Patricia Stradiotto Aparicio 



Dña. Sonia Horcajada comenta que cualquier persona que en ese momento quiera 
unirse a la misma es más que bienvenida. Se unen a la candidatura presentada Dña. 
Myriam Arribas Manso y D. José Ramón González Rodríguez. 

Comenta también que, por petición de varios Vocales, el Sr. Secretario envió un e-mail 
el día 29 de septiembre de 2014 a todos los Vocales de la Junta saliente para 
preguntarles por su interés en pertenecer a la candidatura propuesta, recibiendo una 
respuesta más bien escasa. De esta manera, en la Junta Directiva del día  3 de 
octubre de 2014, los miembros de la misma presentas estimaron que aquellas 
personas que no habían contestado al e-mail mencionado no deberían estar 
interesados en formar parte de esa candidatura. 

Queda, por tanto como única candidatura presentada la siguiente: 

 Presidente: D. Fernando Lobera Rubio 

 Vicepresidente: D. Francisco Velamazán Cabrero 

 Secretario: Dña. Sonia Horcajada Garrido 

 Vicesecretario: Dña. Marisol López Cortinas 

 Tesorero: Dña. Miriam Vázquez Sánchez 

 Vicetesorero: Dña. Noelia Castañares Sicilia 

 Vocales: 

o D. Gerardo Álvaro Fernández 

o Dña. Myriam Arribas Manso 

o Dña.  Ana Isabel Barroso López 

o Dña. Ana Castro de Castro 

o D. Óscar Domínguez Pino 

o Dña. Mónica García Navarro 

o D. José Ramón González Rodríguez 

o D. Arturo Marcos Acevedo  

o D. Enrique Pinto Carmona 

o Dña. Cristina Reinoso Jiménez 

o D. Ricardo Sánchez Alcázar 

o Dña. Rosa Sánchez Palomo 

o Dña. Patricia Stradiotto Aparicio 



Se procede a la votación para la aprobación de dicha candidatura, que es aprobada 
por unanimidad. 

El Sr. Secretario comenta que se procederá a la mayor brevedad a actualizar la nueva 
Junta Directiva en el Registro, así como a dotar de firma a los nuevos Secretario y 
Tesorero en la entidad bancaria para que tengan firma en la cuenta de la Asociación. 

Igualmente, se comenta a todos los presentes que si alguno tiene alguna idea para 
realizar actividades o quiere ayudar en algún tema en concreto, es más que 
bienvenido. 

8. Cuota para el ejercicio 2014-2015 

Se establece una breve discusión sobre si habría, o no, que variar la cuota anual. 

Algunos asistentes proponen bajar la cuota a 20€ por curso. 

Otros, sin embargo, apuestan por mantener la cuota actual de 30€. 

Finalmente se establecen 3 opciones de cuota: 20€, 25€ y 30€. 

Se votan las 3 opciones. 

Cuota anual de 20€: 

 Votos a favor: 3 

Cuota anual de 25€: 

 Votos a favor: 4 

Cuota anual de 30€: 

 Votos a favor: 20 

Queda por tanto aprobada una cuota de 30€ para el curso escolar 2014-2015. 

En los días siguientes a la celebración de esta Asamblea se enviará un e-mail a los 
Socios para informarles de cuál es la cuota para el ejercicio 2014-2015 y que puedan 
realizar su abono. 

 

9. Discusión sobre el Presupuesto para el curso 2014-2015 

El Sr. Secretario toma la palabra para comentar que quizá este año no habría que 
hacer un presupuesto atendiendo a las distintas Comisiones puesto que ya tenemos la 
experiencia de años anteriores y debido a que varias de las actividades realizadas se 
auto-financian. 

Propone incluir en el presupuesto aquellas partidas que sí suponen un gasto relevante 
para la Asociación. 



Como una de esas partidas va a ser destinada a subvencionar a los Socios 
actividades realizadas en el Colegio (excursiones, etc.) se comenta que se hablará con 
el Director del Colegio, D. Vicente Mangas, lo antes posible para que nos informe de 
todas las actividades programadas y poder así escoger aquellas a subvencionar, 
intentando que estén representadas todas las edades. 

Por tanto, el Presupuesto que se propone es el siguiente: 

 

Ingresos       
Concepto Cantidad Precio unitario Cantidad 
Saldo inicial                               

2.178.78 €  
Cuotas socios 76 30                             

2.280.00 €  
Total Ingresos                               

4.458.78 €  
  
Gastos       
Concepto     Cantidad 
Página web                                     

72.45 €  
Carnets socios 50 2.5                                

125.00 €  
Subvenciones actividades extraescolares                                 

1.000.00 €  
Cabalgata reyes                                    

500.00 €  
Escuela de padres                                    

500.00 €  
Día del Libro                                    

500.00 €  
Fiesta Fin de Curso                                    

550.00 €  
Publicidad                                    

500.00 €  

Total gastos                             
3.747.45 €  

Remanente 
                                   
711.€  

 

Se propone además que la cantidad destinada a subvencionar actividades dntro del 
Colegio para los Socios pueda variar en función de los ingresos obtenidos durante el 
curso escolar 2014-2015. 

Se somete este presupuesto a votación con el siguiente resultado: 

 Votos a favor: 23 

 Votos en contra: 0 

 Abstenciones: 0 



Queda, por tanto, aprobado el presupuesto para el Curso Escolar 2014-2015. 

 

10. Ruegos y preguntas 

Se comenta que hay que mejorar la comunicación de cara tanto a los socios como al 
resto de padres y madres del Colegio. En este sentido, se propone hablar con el 
Director del Colegio para mover el buzón de la AMPA a la zona de Secretaría y poner 
un tablón de anuncios también en la misma zona. Se hablará con la dirección sobre 
este punto. 

Se hablará también con la Dirección del Colegio para que se nos facilite un listado de 
actividades/excursiones para decidir cuáles se subvencionarán para los Socios y en 
qué cantidad. 

Se comenta también el tema de la retirada del ábaco como actividad en las aulas para 
pasar a ser una actividad extra-escolar de pago. Se propone incluso la redacción de 
una carta de protesta dirigida a la Dirección de Colegio. 

Respecto a la participación en la Cabalgata de Reyes del Ayuntamiento de Torrejón de 
Ardoz, el Sr. Secretario comenta que el Ayuntamiento se ha puesto en contacto con la 
AMPA para comunicarle que cuentan con nosotros para participar en la Cabalgata y 
que la carroza que se lleve ha de ser de alquiler. Se buscarán proveedores para que 
nos oferten opciones y precios a la mayor brevedad. 

 

11. Fin de la sesión 

Se levanta la reunión a las 19.05 horas del 24 de octubre de 2014. 

 

 

 

VºBº El Presidente     El Secretario 
Fdo: Gerardo Álvaro Fernández   Fdo: Fernando Lobera Rubio 

 

 


